
◆ 交流（３）                         

＜渋滞対策＞ 

○ 安城市に引っ越してきたが、朝夕の渋滞がひどい。早急に渋滞箇所の踏切の改修

工事をしてほしい。この地域では車に乗る人が減少することはないと思う。早めに

対策をするべきである。渋滞がなくなれば、ガソリンの使用も少なくてすみ、ＣＯ2

の発生も少なくなるのではないか。          （安城市 ３０代女性） 

〔回答〕 

愛知県は、県の道路整備の重点方針の１つとして、「都市部の渋滞緩和を図り、

環境改善・地球温暖化防止に資する道路整備」を掲げており、鉄道の踏切遮断に伴

う渋滞緩和のための鉄道と道路の立体交差化や、都心部の環状道路・バイパス工事

など渋滞対策を積極的に推進しています。 

（立体交差化） 

   貴女がお住まいの安城市周辺では、名鉄西尾線桜井駅付近で、都市計画道路桜井

駅前線と名鉄西尾線、岡崎市上地町では、都市計画道路衣浦岡崎線と JR 東海道本

線を平成20年度に立体交差化し、踏切の除却を進めております。 

また、安城市内においては、県道豊田安城線と名鉄名古屋本線との立体交差化を

平成21年度末完成に向けて、工事を進めております。 

道路と鉄道との立体交差化などの事業は、完成までに多くの時間を要し、予算も

莫大なものとなります。厳しい財政状況ではありますが、今後も、引き続き県内の

渋滞箇所について、渋滞緩和に向けた取り組みを進めていきます。 

（エコモビリティライフ） 

また、愛知県では、「エコモビリティライフ（環境のことを考え、クルマと公共

交通、自転車、徒歩などをかしこく使い分けるライフスタイルのこと）」に関する

取組を進めております。 

具体的には、できるだけ公共交通や自転車などを利用した「エコ通勤」を進める

などして、クルマに大きく依存した状態を改善しようとするものです。 

この取組は、安城市をはじめ県内全市町村、国、交通事業者、経済団体、企業、

ＮＰＯなど様々な団体と協力して進めております。愛知県としましては、今後も、

関係の皆さんと協力して、安心・安全で環境にやさしい地域づくりに向けて努力し

てまいりたいと考えております。 

    【地域振興部】【建設部】 
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＜中部国際空港＞ 

○ 県は中部国際空港の充実のため２本目の滑走路を計画し、実現のため努力してい

るが、国際空港という位置づけで、滑走路が１本では悲しい。是非実現して欲しい。

交通アクセスも１本では心もとない。滑走路２本と同時に、名鉄河和線、ＪＲ武豊

線のどちらかからの乗り入れは必要と思う。    （北名古屋市 ７０代男性） 

〔回答〕 

  （中部国際空港二本目滑走路について） 

中部国際空港の二本目滑走路につきましては、本県はじめ中部圏の国際競争力を

高めるためにも必要でありますので、地域の自治体や経済界が一丸となって、実現

に向け取り組んでいるところです。 

この結果、国が定める「国土形成計画（全国計画）」「社会資本整備重点計画」に

おいて、中部国際空港の完全２４時間化が位置付けられました。 

今後は、二本目滑走路の実現に向けて、引き続き空港の需要拡大に取り組むとと

もに、国に対し、早期整備を求めてまいります。 

（中部国際空港への交通アクセスについて） 

中部国際空港への鉄道による複数アクセス経路の確保は、ご意見のとおり、より

一層の利便性向上や輸送の安定性向上が図られるものと考えられます。 

この点は、平成９年３月に取りまとめられた地域整備構想案の中でも、「知多半

島域内の鉄道について、今後の交通需要や地域開発の動向等を勘案しつつ検討を行

う」とされております。 

しかしながら、新しい鉄道路線の建設については、膨大な建設資金の確保や、事

業採算性等の課題を解決する必要があることから、既存の鉄道アクセスの利用状況

等を踏まえた長期的な視点による検討が必要であると考えております。 

                         【地域振興部】 

 

＜公園＞ 

○ 名古屋市内のＯ県営施設を利用している。この運営は、外郭の協会が行っている

が時間内であっても券売機を閉じてしまうことがある。公共に対するサービスと経

費節減、かねあいは難しいが多少終了時間が延びても、閉園時間まではきちんと受

付をして欲しい。                 （名古屋市 ６０代男性） 
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〔回答〕 

   大高緑地のベビーゴルフ場に対するご意見と受け止めて、お答えします。大高緑

地ベビーゴルフ場の受付時間は、午前９時から午後３時３０分までと示した掲示板

をベビーゴルフ場の入口２か所に設置しております。また、券売機の上部には、混

雑するときは終了時間が早くなる事がある旨を掲示しており、あわせて大高緑地の

ホームページにも同様のことを掲載させていただいているところです。 

ベビーゴルフ場は、１８ホールをプレーするには通常時で１時間程度、混雑時に

は更に時間が必要となり、また、すべてのお客様のご利用終了後に、道具の後片付

け、券売機の清算業務等もあります。そのため、受付終了時間近くで混雑していた

場合には、９ホールのみのプレーの受付を終了時間までさせていただいております

が、さらに混雑度が増してきた場合には、受付終了時間を早めさせていただいてお

ります。現状にご理解をいただきたいと思います。 

   なお、ベビーゴルフ場入口２か所に設置してあります看板にも、混雑するときに

は受付の終了時間が早くなることがある旨を明示するようにいたしました。 

【建設部】  

 


